

Descripción

Pueblo minero habitado por empleados de las Minas de Dícido desde finales del XIX hasta finales de los años sesenta. Actualmente existen una veintena de casas en ruina.

Localización

Es accesible desde Lusa (a 2 kms.) y desde Mioño (a 2,5 kms.); se encuentra muy cerca del Pocillo.

Estado Actual / Observaciones

Se propone la señalización y mantenimiento de las ruinas, así como el estudio para la posible rehabilitación y uso de las mismas como albergue con fines educativos.



Vista parcial del poblado de Campo Ezquerra en junio de 2007.



Vista parcial del Campo de Ezquerra



Vista aérea del poblado de Campo Ezquerra.